

La eficacia de la policía estatal en México.

Llanos, Luis Felipe; Rivas Tovar, Luis Arturo; Lambarry, Fernando; Maricela Trujillo, Mara.

Resumen.

El objetivo de esta investigación consiste en estudiar la eficacia de la policía estatal mexicana por medio del impacto de su diseño organizacional y el desarrollo del factor humano. Para ello se ha utilizado como método el análisis causal multivariado. Los resultados indican que la especialización de las funciones de los cuerpos policiacos, la falta de agentes, la infiltración del crimen, la ausencia de lealtad y la negligencia, son variables estadísticamente significativas en su eficacia, por lo que se propone un índice considerando aspectos como el número de homicidios, autos asegurados robados, la percepción ciudadana de inseguridad y la calificación ciudadana de la actuación de la policía, lo que podría ser útil para mejorar la eficacia de la policía.

Abstract.

The objective of the investigation is to study the effectiveness of Mexican state police through the impact of organizational design and the development of the human factor. For this, the method was

based on multivariate causal analysis. The results indicate that the specialization of police functions, lack of agents, infiltration of crime, lack of loyalty and negligence are statistically significant in their effectiveness. Therefore, an index is proposed, considering the number of homicides, stolen auto insured, citizen perception of insecurity and citizen rating of police action, which can serve to improve the effectiveness of the police.

Bibliografía.

Llanos, L., Rivas, L., Lambarry, F., & Maricela, M. (2018). La eficacia de la policía estatal en México. *Perfiles Latinoamericanos*, 26(52). Disponible en <http://dx.doi.org/10.18504/pl2652-015-2018>.